

L'Espace Jeunes Adultes est né!



Association Frédéric Fellay
Ensemble contre les tumeurs cérébrales

Il aura fallu du temps, de la patience et beaucoup de travail à l'Association Frédéric Fellay pour que son projet, débuté il y a deux ans, voie le jour. Mais aujourd'hui, il est là!

En effet, les jeunes adultes hospitalisés aux HUG, en particulier pour un cancer, ont à leur disposition depuis janvier 2015 un lieu convivial et adapté, un espace de détente et de bien-être au sein même du service d'oncologie.

Cet espace a été pensé afin que les jeunes malades puissent rencontrer leurs proches, leurs soignants ou d'autres patients dans des conditions plus agréables qu'une chambre d'hôpital. L'optimisation de ce lieu a été rendue possible grâce au travail effectué en étroite collaboration avec les HUG, afin de répondre aux normes de sécurité exigée par le corps médical.



Des animations offrent à ces jeunes adultes une petite parenthèse bienvenue dans le quotidien hospitalier, grâce notamment à des activités physiques adaptées à chacun, des ateliers de musique et d'arts plastiques, des massages relaxants, des soirées cinéma ou des retransmissions sportives.

L'Espace Jeunes Adultes est également équipé d'un coin repas et détente, d'une télévision, de consoles de jeu, d'ordinateurs et de tablettes, d'un vélo ergonomique et d'un fauteuil de massage, ainsi que de multiples livres, revues et jeux.

L'Association Frédéric Fellay souhaite remercier toutes les personnes qui ont permis de réaliser ce projet. ■

Fête de la Musique 2015

Pour l'édition 2015 de la Fête de la Musique, l'Association Frédéric Fellay s'est vue attribuer une place de choix! En effet, **notre stand se tiendra du 19 au 21 juin au centre du Parc des Bastions, à côté de la scène des Réformateurs!** Pour que cet événement soit un succès, nous aurons à nouveau **besoin de vous comme bénévoles** sur notre stand. Vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire sur le lien ci-dessous: www.association-fredericfellay.ch/aff/formulaire-dinscription-benevoles-pour-la-fete-de-la-musique-2015/

Si vous souhaitez soutenir l'Association Frédéric Fellay, rendez-vous sur le site: www.associationfredericfellay.ch